

LA LUCHA POR LA PAZ Y EL HONOR DE ESPAÑA

El victorioso movimiento de restauración nacional, consolida sus posiciones

Ayer fué bombardeado por dos aviones rojos el templo del Pilar, en Zaragoza. Estoprodujo tal indignación a los zaragozanos que quisieron salir inmediatamente en columna contra Barcelona. - Las tropas de Ingenieros de Carabanchel, han huido de Madrid a Segovia y se han sumado al movimiento. - Los rojos siguen sufriendo fuertes descalabros y se desmoralizan por momentos

Jornadas históricas

La raza y España, amparadas en un Estado fuerte

Muy pronto, la totalidad de los españoles, verán claro como era monstruosa la concepción que tenía un extenso sector acerca de la política social; cómo era monstruosa que se tomase por hecho normal y plausible la destrucción de los grandes ideales, patrios, religiosos, de orden, que son immanentes a los pueblos si estos no han de perecer; la subversión permanente en lo social, con la lucha de clases por base; la beligerancia del Estado como instrumento de unas clases y bandos contra otros etc. Y decimos muy pronto, en la certeza de que será suficiente con que cesen las propagandas venenosas de estos últimos años, para que el pueblo español, que es en el fondo, en su inmensa mayoría, un pueblo sano, reconozca, con clarividencia repentina, cuan tremendo era ese error y cómo todo aquello que parecía doctrina lícita y normal no era sino palabrería sofisticada pero, eso sí, de corrosivos efectos sobre la conciencia individual y para la salud de la Patria y la estabilidad y la fuerza del Estado.

No hay salud individual ni nacional más que a través de grandes ideales, que imperen a una vida noble y solidaria, de temple heroico, y de un Estado fuerte y creador, y por ello respetado, que haga posible aquel estilo de vida y la ampare. Ya lo hemos visto. Si el liberalismo a ultranza, con toda su secuela doctrinaria, hizo de España durante todo el siglo, una España sin cohesión, de particularismos en lucha, las propagandas disolventes de los últimos años, la llevaron ya al umbral mismo de la ruina. España iba a quedar como una mera expresión geográfica e histórica; de hecho, la patria española desaparecía, despedazada por los separatismos, la lucha de clases, la rebelión sistemática de las masas contra toda jerarquía el desprecio de todas las formas nobles de vivir, la indisciplina en el trabajo, la subversión permanente del orden público que llegó al extremo de la multiplicación en los crímenes individuales y su justificación perversa, etc. Pero, desaparecida que fuese la patria española, con todo lo que España significa de pasado y de posibilidades futuras ¿cuál sería el porvenir del individuo? El liberalismo que atomizó a la sociedad, hizo creer al hombre en la ficción de su soberanía individual, pero la verdad es que el individuo no puede ser excelente ni progresar, moral y materialmente sino en la salud de la raza y de la tierra patria en que aquella se afirma y se cobija, raza y tierra al amparo de un Estado eficiente y soberano.

El movimiento de restauración nacional, va derechamente a eso, a redescubrir el alma noble de España, a reafirmar la raza ante la Historia, a reedificar el Estado que la raza y la Patria necesitan. El camino es la fusión de todos los españoles en el culto de su pasado glorioso y de los grandes ideales permanentes, compatible en su grandeza con el progreso social, más, mucho más que esos doctrinarios del rencor, de la degradación y de la renuncia. ¡Y cómo cambiará la faz de España ese día, muy próximo, en que este movimiento logre todos sus objetivos! Ese día en que orgullosos todos de nuestro pasado, le hagamos honor con nuestros actos y pensamientos, mientras montan la guardia espiritual de nuestro suelo los héroes de nuestro romancero, con ese Cid gigante, que el "progresismo" del siglo pasado quiso encerrar en su tumba bajo siete llaves, cuando de su temple creador, como del de todos nuestros héroes nacionales debemos tomar ejemplo, para la obra ingente que la España nueva, firme en el tradicional y disparada a lo infinito en la senda del progreso verdadero, ha de realizar.

El general Queipo de Llano, como de costumbre radió noticias sobre el movimiento

Como de costumbre en la noche de ayer y por medio del micrófono de Radio Sevilla, el general jefe de la segunda división del general Queipo de Llano se dirigió a los españoles facilitando las siguientes noticias del movimiento nacional.

Hace media hora — comenzó diciendo — que ha salido de mi despacho un avión perteneciente a la columna del general Mola, el cual me ha traído magníficas noticias, pero no me es posible darlas a la publicidad por ser secreto de guerra.

Es fácil de comprender que no podemos dejar que el enemigo conozca nuestros planes y por eso hay que ocultarlas, aunque espero que no pase mucho tiempo sin que las conozcáis, o mejor aún sus resultados.

Según diciendo que ante ayer, el capitán Gómez Canto al frente de una columna había salido para recorrer varios pueblos de la provincia de Badajoz.

En Santa Amalia se registró un combate entre esta columna y otra marxista y el resultado ha sido que los rojos huyeron

después de dejar en el campo de batalla doscientos muertos y numerosos heridos y prisioneros, mientras los nuestros perdían un hombre y tenían dos heridos.

Además se cogió al enemigo diez camiones, un coche ligero, sesenta y cuatro mosquetones y dos barriles de dinamita.

Se nota que ya los marxistas carecen de mandos y tiene que recurrir a nombrar capitanes de sus milicias a expulsados del ejército, como Cardeñoso, un canalla que ha sido vicepresidente de la Casa del Pueblo de Ciudad Real.

Cerca de Valencia de Alcántara nuestros soldados chocaron con los rojos batallones y causando gran número de bajas entre las que figuran veinticinco carabineros.

De Ceja salió para El Rubio una columna mandada por un capitán de la Guardia civil. Al llegar al mencionado pueblo se encontraron con una fuerte columna marxista, pero ¿qué importa el número cuando no hay corazón?

Los guardias civiles batieron plenamente a los marxistas causando treinta muertos y cogiéndoles un coche cargado de bombas, otros dos con dinamita, un camión blindado y otros dos camiones corrientes.

A otra columna marxista que había salido de Málaga también se le infringió duro correctivo, cogiéndose un camión, varias ametralladoras y numerosos fusiles.

Elogió el general Queipo de Llano el magnífico espíritu de los soldados granadinos semejante al de los de la guarnición de Sevilla.

En San Sebastián ha entrado la columna nacional que marchó de Pamplona sobre la capital de Guipuzcoa. Aún no se ha tomado y se lucha en las calles disputándose casa a casa, pero nuestras tropas siguen su avance y no tardará San Sebastián en estar salvada de la canalla marxista.

Los aviones marxistas siguen en sus canalladas y hoy nuevamente han sido bombardeadas Córdoba y Granada, ciudades abiertas, donde nadie más que esos rojos indignos se hubieran atrevido a cometer tal felonía.

En Córdoba una de las bombas de los aviones rojos cayó en una fábrica causando la muerte a dos obreros y heridos a otros varios.

Otro proyectil de esos aviones marxistas cayó en otro lugar causando otro muerto e hiriendo a seis mujeres y siete niños.

Yo he mandado a nuestros aviones que bombardeen Madrid, Málaga y Andújar, pero siempre con órdenes de no tirar sobre la población civil y así se ha hecho. Los bombardeos se han efectuado sobre los aeropuertos. Pero esos canallas lo que quieren, por lo visto, es matar obreros, mujeres y niños.

Pero la noticia que sobrepasa la indignación es que los aviones rojos han bombardeado el templo del Pilar de Zaragoza, ese santuario de la fé católica aragonesa y española. El templo parece que ha sufrido grandes daños, por las bombas de esos canallas, sin Dios ni Patria.

La columna que marchó a la Roda, que como Puente Genil se hallan ya salvadas de la canalla marxista, salió de exploración encontrándose con una columna marxista que había salido de Málaga en camiones.

Los nuestros abrieron fuego contra los rojos y después de duro combate les hicieron retroceder hacia Málaga.

Además de causar numerosas bajas al enemigo los nuestros apresaron a buen número de socialistas y comunistas, cogiéndoles gran cantidad de ametralladoras, fusiles, municiones y provisiones.

Nuestra aviación trabajó bien en este encuentro bombardeando los núcleos enemigos.

Cuando nuestra columna se retiraba a la Roda se enteró de que sobre ella habían volado aviones contrarios, pero su bombardeo fué tan eficaz que habían matado veinte gallinas en un cortijo.

Por cierto que el dueño de dicho cortijo las regaló para nuestros soldados.

El diputado comunista por Huelva, ex boticario y canalla, de acuerdo con el Presidente de la Diputación, se incautó de la caja de dicha Corporación, la cual contenía doscientas mil pesetas y también se apoderó de otra cantidad igual de la casa de la marquesa de Mona Clara.

Llegó a más. De acuerdo con el gobernador civil se incautó de las cajas de caudales de todos los comerciantes de Huelva, las cuales fueron forzadas y robado su dinero. Por si esto fuera poco engañó al Gobernador y al teniente de Seguridad y se llevó el dinero dejando que los aprensásemos nosotros.

Es decir que el diputado comunista se ha llevado seiscientas mil pesetas aproximadamente procedentes de diversos robos con fractura.

Según unos informes ha conseguido huir a Casablanca y otros dicen que está en la Sierra. Si está en este último lugar no tardará en caer en nuestro poder y si ha llegado a Ca-

blanca igualmente lo apresaremos, pues no creo que teniendo esos delitos de robo sobre sí se pueda negar su extradición.

Continuó diciendo el general Queipo de Llano que don Mariano Romero le había entregado quinientas mil pesetas para la obra de reconstrucción nacional y socorrer a los necesitados y otras diez mil para la compra de aeroplanos.

Con esta entrega — agregó — dispongo ya de cuatrocientas mil pesetas para comprar aviones.

Dijo también que durante estos días había estado en Sevilla y recorriendo los pueblos de la provincia un redactor del periódico de París "L'Intransigeant" el cual al venir de su país creía que nuestra ciudad ardía en llamas y la estancia era extremadamente peligrosa hasta el punto de haberle hecho su periódico un seguro de vida por valor de quinientas mil pesetas. Ayer se

ha despedido de mí mostrándome maravillado y satisfecho de la normalidad que existe en cuantos lugares ha recorrido.

Siguió diciendo el general jefe de la segunda división que ayer tarde había llegado de Lisboa un avión portugués, el cual le trajo un periódico de su país en el que se publicaba un retrato de Pepe Algabeño sobre el que con letras grandes se decía que había muerto y luego en el texto se agregaba que moría luchando contra las hordas marxistas.

Esto no es cierto. Pepe Algabeño vive y está muy bien de salud; presta magníficos servicios y forma parte de la columna de Falange Española.

Terminó su charla el general Queipo de Llano diciendo que en breve plazo podrán publicarse las noticias — mejor dicho los resultados — que hoy por secreto de guerra tenía que ocultar.

Otras noticias de radio Sevilla

A las ocho de la noche de ayer Radio Sevilla facilitó las siguientes noticias:

La casa Borrero había entregado al general Queipo de Llano la importante suma de cien mil pesetas para la obra de reconstrucción nacional.

La fábrica de cervezas la Cruz del Campo había ofrecido cincuenta mil botellas de cerveza de su marca para los soldados.

En la Plaza de toros de la Maestranza se celebrará el próximo día nueve, un festival tau rino, cuyo beneficio se destinará a premiar a los soldados.

Entre otros toreros se han ofrecido hasta la fecha Cañero y Algabeño que reñearán un novillo cada uno, Perla, Pas cual Márquez, etc.

También se dió cuenta de que la normalidad en Cádiz es absoluta y que el alcalde había creado la banda municipal, la cual dió ayer su primer concierto en medio del entusiasmo de la población que ansiaba contar con esta banda municipal.

Aumenta rápidamente la suscripción abierta para premiar a los heroicos bomberos que tan buenos servicios prestaron durante el incendio de la calle Colomela.

La suscripción para el Ejército alcanza la cifra de cuatrocientas mil pesetas.

En Córdoba continúan las muestras de agradecimiento para el Ejército que libró a la población de la barbarie marxista.

El comandante militar de la Plaza ha dicho por medio del micrófono que por cada víctima que hagan los rojos de los prisioneros que tienen, él causará un número determinado de bajas entre sus prisioneros.

En Huelva, igualmente, la normalidad es absoluta, trabajándose en todas las fábricas, comercios, oficinas etc., y celebrándose todas las funciones de cine y teatro.

Ayer se celebró misa de campaña.

En Río Tinto también hay tranquilidad, habiéndose publicado un bando de la autoridad militar respecto a las sanciones que se impondrán a los que no reingresen en los bancos las sumas que extrajeron.

La función teatral celebrada ayer en beneficio de los soldados resultó de un éxito soberbio, habiéndose recaudado una importante suma.

Numerosos sindicatos obreros, que se han disuelto, continúan entregando sus fondos para el ejército o la obra de reconstrucción de la Patria.

Se hallan fondeados en el puerto varios buques de guerra de nacionalidad alemana.

Entre los jefes de los barcos y las autoridades se han cambiado visitas de cortesía y la población civil ovaciona a los marineros alemanes a su paso por las calles.

UNA VELADA CON CUYOS FONDOS SE AUXILIARA A LOS DAMNIFICADOS POR LOS INCENDIOS DE TRIANA

A las siete y media de la tar-

do ayer comunicó Radio Sevilla que, autorizada por el general Queipo de Llano se estaba organizando una velada teatral, cuyos beneficios se destinan a la obra de reconstrucción nacional y socorros a los damnificados por los incendios del barrio de Triana.

Para este festival se han ofrecido muchos artistas y aún se esperan nuevas aportaciones.

En breve se anunciará la fecha de su celebración en el Coliseo Español.

Seguramente — continuó diciendo el spiker sevillano — coincidirá con un gratísimo acontecimiento que está próximo a producirse.

También comunicó esta emisora que la tranquilidad en Sevilla es absoluta y que se había trabajado normalmente en el puerto.

El buque de guerra alemán "Leopard" que ha estado unos días en la ciudad había salido por la mañana con rumbo a Cádiz donde se hallan otros barcos de la escuadra alemana.

A despedir a los buques alemanes acudieron al puerto varias autoridades sevillanas y numerosas personas.

El comandante del buque agradeció las múltiples atenciones que se habían tenido con ellos durante su estancia en Sevilla.

También se dió una nota advirtiendo que no se atendería ninguna recomendación a favor de los presos, los cuales serían castigados con arreglo a la ley y según el delito que hubieran cometido.

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE DEFENSA NACIONAL HA COMUNICADO A LAS POTENCIAS LA CONSTITUCION DEL NUEVO GOBIERNO

Burgos, 3.—El general Cabanellas, presidente de la Junta de Defensa Nacional ha comunicado a los gobiernos de todas las potencias la constitución del nuevo gobierno, opuesto al de Madrid, expresando el deseo de mantener amistosas y cordiales relaciones con los gobiernos extranjeros.

EL "ALMIRANTE VALDES" NO FUE ADMITIDO EN TANGER

La Radio Tetuán, difundió ayer la noticia de que uno de los buques piratas, el "Almirante Valdés", llegó ayer tarde al puerto de Tánger, pero las autoridades de la ciudad internacional no le permitieron estar, obligándole a salir de la rada apenas se apercebieron de su presencia.

El buque cruzó el Estrecho y nuestros aviones le descargaron varias bombas en alta mar. El buque pirata huyó velozmente con dirección a Málaga, pidién-

Otras noticias del movimiento nacional

Interesantes informaciones de Radio Castilla

EL BOMBARDEO DEL PILAR PRODUJO A LOS ZARAGOZANOS LA MAS VIVA INDIGNACION

A las once menos cuarto de la noche de ayer la emisora de Burgos—Radio Castilla—dió conocimiento del bombardeo de que había sido víctima el templo de la Virgen del Pilar de Zaragoza, por aviones separatistas.

Dijo que la indignación que la noticia había producido en Burgos sólo podía ser comparada con la que sintieron los aragoneses al ver cómo los traidores a la Patria no respetaban ni lo más sagrado de sus creencias.

Agregaba Radio Castilla que lo que interesa es extraer las enseñanzas correspondientes a este hecho que tiene pocos precedentes en la historia del mundo.

Dijo que ese Gobierno de Madrid, agonizante ya, ese otro más sónico que aun manda en Valencia y el Gobierno separatista catalán, no son otra cosa que agentes de Moseú, empleados en la lucha de destruir al país y por medio de los más repulsivos hechos deshacer cuanto le es más querido.

Ya puede luego hablar Radio Valencia de que ellos son los que respetan los derechos de los hombres.

Nosotros, los españoles, los que sentimos a la Patria, los que amamos su historia, su tradición, su fé, los verdaderos patriotas, hasta hoy, dentro del salvajismo consideráramos a los catalanes como españoles, pero después del infame acto que se ha cometido contra el santua-

do auxilio a otros buques de la marina insurrecta.

SE DICE QUE LOS CATALANES HAN TENIDO DOS MIL BAJAS EN ARAGON

Zaragoza. — Radio Aragón da cuenta de que las huestes de Pérez Parrás, que han sido batidas días pasados por la columna del coronel Monasterio, han dejado entre muertos, heridos y prisioneros, 2.000 hombres, teniendo que emprender precipitada huida hacia Cataluña.

Los anteriores combates tuvieron lugar en Azala y Tardienta, recogiendo a los marxistas catalanes bastante material y numerosos camiones.

CONTINUA EL AVANCE DE LA COLUMN APONTE

Burgos. — La columna del general Ponte, que avanzaba sobre Madrid, ha hecho a los marxistas numerosos prisioneros y se afirma que entre ellos figura un ayudante del general Riquelme.

Otra de las columnas que marchan sobre Madrid, la del coronel García Escamez, ha hecho a los rojos 24 muertos y numerosos prisioneros.

Por su parte, la columna que avanza sobre Guadalajara, y que hace días rebasó Medinaceli, ocupó ayer Alcolea.

CONTINUA EL AVANCE DE LA COLUMN APONTE

Sanatorio Quirúrgico Soberanía Nacional, 5
Teléfono 5 9

Próximamente se trasladará al número 11 de la misma calle.

DOCTOR CANO TORRES

Especialista de la piel y sífilis

Jefe de la sección Clínica de la sala de dermatología del Hospital de Granada

Establece en Ceuta su Clínica en la Plaza de Africa, núm. 12.—Teléfono 5 4 7

Consulta de 11 a 1 y económica de 5 a 7.

Información de radio y Prensa Extranjera

NOTICIAS DE PRIMERA HORA DE RADIO CLUB DE PORTUGAL

Una columna de zaragozanos quería marchar inmediatamente contra Barcelona

Radio Club Portugal también destaca la infamia de los separatistas catalanes, al bombardear desde sus aviones el templo del Pilar de Zaragoza.

Agrega que una vez cometido el hecho vandálico la población salió a la calle en grandes masas, resultando un espectáculo imponente, los miles y miles de personas que se dirigían al templo para rezar en desagravio.

Después los grupos inmensos juraron tomar venganza de los catalanes e inmediatamente se organizó una enorme columna civil armada que intentó marchar sobre Barcelona, teniendo que disuadirlos de sus propósitos la autoridad militar, que no creyó conveniente el momento para realizar el ataque.

De Barcelona han intentado disculpar su canallada diciendo que en el templo se habían colocado baterías de artillería antiáerea, pero eso es la disculpa más pobre que pudiera haberse buscado y únicamente la han dado por haberse acobardado al tener noticia de los miles y miles de zaragozanos que querían marchar sobre el separatismo catalán para destrozarlo para siempre.

Agregó Radio Club Portugal que la imagen de la Virgen del Pilar no puede ser alcanzada por la metralla de los cobardes y que si desde el cielo ha permitido el atentado ha sido para unirse más y más a los españoles en este glorioso movimiento de salvación no solo de la Patria, sino de la civilización occidental, de la fe y de toda la historia y tradición ibérica.

Pregunta también si es posible que haya nadie que siendo español no se halla indignado ante ese bombardeo para el cual los mayores calificativos acusadores serían leves censuras al proceder de los separatistas.

Luego dió cuenta la emisora portuguesa de que cuatro aviones rojos marchaban con propósito de bombardear las fuerzas del Ejército que luchan en las calles de San Sebastián, se habían perdido en la niebla teniendo que aterrizar cerca de Biarritz y alguno de ellos, al parecer, con averías.

Las emisoras de Roma dicen que una columna de separatistas y marxistas catalanes que marchaba sobre Zaragoza fue batida rotundamente por las tropas leales al Gobierno nacional de Burgos. Esas mismas emisoras italianas dan por seguro que los separatistas y marxistas dejaron dos mil muertos en el campo de batalla, mientras las bajas en el Ejército nacional eran muy pocas.

También comunica Radio Club Portugal que diversas emisoras francesas han hecho un llamamiento a los excombatientes de la gran guerra para que pidan al Gobierno la más estricta neutralidad en la guerra civil de España.

Comenta también esta emisora cómo desde Barcelona se dirigen alocuciones pidiendo refuerzos al Frente Popular francés y a otros países, mientras los generales que mandan el Ejército nacional español agraden el ofrecimiento de ayuda de países extranjeros, pero no lo aceptan.

Esta es la mayor prueba—dice Radio Club Portugal—de que el triunfo definitivo se aproxima y que la salvación de España comenzada en la noche del día diez y siete está a punto de ser total.

ULTIMAS NOTICIAS DE RADIO CLUB DE PORTUGAL

Las tropas de Ingenieros de Carabanchel, huyen de Madrid y se unen al movimiento

En su edición en español de la una de la madrugada Radio Club Portugal facilitó las siguientes noticias:

Radio Sevilla continúa con gran entusiasmo el reclutamiento de voluntarios, que ya son en número considerable y día tras día siguen aumentando.

En Cádiz la situación es completamente normal.

El día uno todos los empleados y funcionarios dejarán su haber para la obra nacional de reconstruir el país.

Córdoba y Huelva están igualmente normalizadas.

Ha sido tomado el pueblo de Calaña que aún permanece en manos de los marxistas.

Los jefes, oficiales y soldados del Cuartel de Ingenieros de Carabanchel abandonaron Madrid.

En la carretera se encontraron con una fuerte columna de comunistas y marxistas, teniendo los soldados que fingirse sus amigos, lo cual les libró pues los rojos eran en número veinte veces superior.

Afortunadamente los soldados de Carabanchel lograron llegar a las columnas del general Mola y entraron más tarde en Segovia, donde se unieron al movimiento nacional.

Se les dispensó un emocionante recibimiento y muchos soldados lloraban de emoción al saber que ahora iban a poder defender la noble causa de salvar a España.

Todos los críticos de guerra extranjeros elogian al general Mola, especialmente por haber hecho creer al Gobierno marxista que iba a atacar Madrid el día veinticinco. Esto hizo que el Gobierno rojo enviase todas las fuerzas de que disponían al Guadarrama, lo cual permitió que otras columnas tomasen mejores posiciones o afianzasen las que ya tenían.

En Valencia la tropa abandonó los cuarteles con propósito de ir a unirse al movimiento nacional. Se registraron choques en el que hubo bajas. Más tarde, los soldados viendo la imposibilidad de marchar de Valencia lucharon bravamente consiguiendo recuperar sus cuarteles.

El cónsul general de la Argentina ha invitado a sus súbditos a que abandonen Barcelona.

También da cuenta Radio Club Portugal que "El Popolo" de Roma, anuncia que el ministro de Francia en Italia había visitado al conde de Ciano para pedir que Italia, al igual que Francia, permanezca neutral en el movimiento español.

Esta entrevista debía haberse realizado antes, pero no pudo efectuarse por hallarse fuera de Roma los señores Mussolini y Ciano.

Desde luego se sabe que Italia accederá a esta pretensión francesa, pero siempre y cuando que también Inglaterra permanezca neutral.

En su vista Francia ha pedido a Inglaterra que conteste en este sentido esperándose que hoy o mañana conteste el Gobierno de Londres.

Se da como seguro que Inglaterra accederá a permanecer neutral.

¿HA MUERTO PUIGDENDOLA?

En la tarde de ayer Radio París dijo que en Madrid se había verificado el entierro de Puigdendola, militar traidor a la causa de salvación de la Patria, a cuyo mando han estado las horas rojas de Badajoz.

La noticia no ha sido confirmada todavía.

LAS REPRESENTACIONES DIPLOMATICAS EXTRAJERAS ABANDONAN SAN SEBASTIAN

Hendaya, 4.—Las representaciones diplomáticas extranjeras que se hallaban en San Sebastián se han retirado de Irún.

LAS INDISCIPLINADAS TROPAS MARXISTAS PROVOCAN EL TERROR DE LAS POBLACIONES

Bayona, 4.—Se anuncia como próxima una batalla definitiva entre las tropas del Gobierno y las del Ejército que ocupan la sierra de Guadarrama. Las tropas que se hallan al lado del Gobierno de Madrid se muestran indisciplinadas provocando el terror de las poblaciones.

Se asegura que dos regimientos madrileños se han rebelado uniéndose a las columnas del general Mola.

EL GOBIERNO ALEMAN PROTESTA POR LA DESTRUCCION DEL DOMICILIO DEL PARTIDO NAZI Y DEL FRENTE DEL TRABAJO EN BARCELONA

Berlín, 4.—El Gobierno alemán protestó cerca del Gobierno de Madrid por la destrucción del domicilio social del partido nacionalsocialista y Frente del Trabajo de Barcelona pidiendo indemnización de los daños causados.

FRANCIA NIEGA EL SUMINISTRO DE ARMAMENTO AL GOBIERNO DE MADRID

París, 2.—El Consejo de ministros, después de viva discusión y a pesar de la oposición del ministro de Aeronáutica señor Cot, acordó negar el suministro de material de guerra al Gobierno de Madrid, manteniendo una actitud neutral.

EL AGREGADO COMERCIAL DE LA EMBAJADA ESPAÑOLA DE PARIS Y SU ADJUNTO HAN DIMITIDO

París, 4.—El agregado comercial de la Embajada española en esta capital y su adjunto han presentado su dimisión, negándose a firmar el contrato de suministro de armas al Gobierno de Madrid.

EL ENCARGADO DE NEGOCIOS Y EL SECRETARIO DE LA EMBAJADA DE ESPAÑA EN BRUSELAS HAN PRESENTADO LA DIMISION

Bruselas, 4.—El encargado de Negocios y el secretario de la Embajada de España en esta capital han renunciado al cargo, absteniéndose de hacer declaraciones.

EL CONSUL DE ESPAÑA EN LISBOA HA PRESENTADO LA DIMISION

París, 2.—La agencia Havas comunica que el cónsul de España en Lisboa ha presentado la dimisión por desacuerdo con el Gobierno de Madrid.

LOS EXTRANJEROS FUGITIVOS DE BARCELONA ENVIAN UN TELEGRAMA DE RECONOCIMIENTO AL SEÑOR MUSSOLINI

Roma, 2.—El jefe de Gobierno italiano recibió un telegrama de los extranjeros fugitivos de Barcelona que desearon ser reconocidos.

en Génova a bordo del vapor "Princesa María", en el que expresan su profundo reconocimiento.

EL EJERCITO MEJORA POR MOMENTOS Y CONSOLIDA SUS POSICIONES

Bayona, 3.—Según impresiones de personas que acaban de llegar de Madrid, el Ejército gana terreno entre las masas de población, alcanza brillantes éxitos militares y consolida las posiciones conquistadas que el gobierno de Madrid ha quedado anulado por las masas marxistas.

PROBABLE REUNION DE LAS POTENCIAS GARANTES DEL ESTATUTO DE TANGER

París, 3.—Los periódicos de esta capital anuncian la probable invitación del gobierno francés para la reunión de una conferencia de los Estados que garantizan el Estatuto de Tánger para examinar la situación de Marruecos y del Mediterráneo.

DIMITEN LOS EMBAJADORES ESPAÑOLES DE ROMA Y BERLIN

Roma, 3.—El embajador español en Roma señor Aguirre y el embajador español en Berlín señor Agramonte han presentado la dimisión de sus cargos juntamente con todo el personal de las dos Embajadas españolas.

INGLATERRA CONSTRUIRA DOS NUEVOS BUQUES DE LINEA DE TREINTA MIL TONELADAS

Londres, 3.—El almirante inglés ha decidido la construcción de dos nuevos buques de línea de treinta mil toneladas cada uno, que costarán individualmente siete millones de libras esterlinas y desarrollarán una velocidad de treinta nudos.

TURQUIA EMPEZARA EN BREVE LA FORTIFICACION DE LOS DARDANELOS

Ankara, 3.—El Gobierno turco ha decidido la construcción de cuatro submarinos confiando su construcción a los astilleros holandeses y alemanes. También ha concedido a la Casa Krupp importantes suministros para la fortificación de los estrechos.

LA COMISION DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DE LA CAMARA FRANCESA EXAMINA LA SITUACION INTERNACIONAL

París, 3.—El ministro de Negocios Extranjeros ha informado a la Comisión parlamentaria de Negocios Extranjeros sobre la situación internacional, especialmente sobre el acuerdo austro-alemán y la próxima Conferencia de las Potencias Locarnianas.

IMPORTANTES DECLARACIONES DEL MINISTRO DEL EXTERIOR BELGA

Bruselas, 3.—El ministro de Negocios Extranjeros, contestando a unas preguntas durante la reunión de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado confirmó que la política exterior de Bélgica se basa en el pacto de Locarno y en la Sociedad de Naciones.

Para mis fotos



Había probado todas las marcas sin que me satisficieran los resultados. A mis fotos siempre les faltaba algo. Las copias me las entregaban grises, sin vida y poco naturales. Hasta que di un buen día con AGFA-ISOCHROM. Desde entonces, estoy hecho un gran fotógrafo, según me aseguran mis amigos. Todas mis fotos salen ahora bien, brillantes, contrastadas y llenas de vida y naturalidad. Con un no se qué de fotografías artísticas. Y eso que yo no entiendo mucho de fotografía. Pero es que AGFA-ISOCHROM, ese maravilloso material negativo, elimina los errores de exposición, compensa las insuficiencias de las cámaras sencillas y hace de principiantes fotógrafos consumados. Compre un rollo y convéncase Vd. mismo.



ISOCHROM

ISOCHROM AGFA se vende en rollos, filmpack y placas.

CASA ROS - CEUTA - TETUAN - LARACHE

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuan

Cardenal Cisneros, 5, 1.ª planta. Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baena)

Tintes sólidos - Lavados en seco Especialidad tintes para cueros

Carnecerías y abastos

CARNICERIA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL

Terrena, Cerdó, Vaca, Cordero HOCANAS.—Siempre a contrarriba la carne fresca

CALLE DEL MERCADO (Cajón n. 83)

POPULAR CINEMA

Todos los días estrenos de magníficas películas sonoras

XAUEN

CAFE-BAR TEATRO RESTAURANT

JESUS BELMONTE ROYO

Vinos y licores.—Exquisitas y variadas tapas.—Bocadillos Billares

CAFE MARCA

«Las Campanas»

EL MEJOR DE TODOS

TUESTE DIARIO

Almacenes M. CARRION

O'Donell, 8 TETUAN

Gran Hotel ESPAÑA

RESTAURANT

Habitaciones ventiladas TODO CONFORT, AGUA CORRIENTE

Garage. Económico servicio

AVENIDA SIDI BUHADE

ALCAZARQUIVIR

SE VENDE UN AUTOMOVIL, Fiat 507, siete plazas, carrocería Sport, buen estado, barato. Aparatado, 7. Tetuan.

Tapicerías

Taller de Tapicería y Guarnición

Fundas, Capotas, Alfombras, Cortinillas, Estribos de goma, Cantoneras de aluminio, Cortaderas para Cristales

José Mancilla Sánchez

Calle Sultán Mulay Hassan

CASA FARRAS

"Cabaret Cantante"

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas

Teléfono 3-6-7 Peligros, 3

Agencia Delgado

CEUTA-TETUAN

Despachos de Aduanas.—Transportes y consignaciones.—Casa en Ceuta: Fermin Galán, 15.—En Tetuan: Cardenal Cisneros, 5

Alfón y C.

(Sociedad Limitada)

Sucesores de R. L. BENTOLLA

ALMACENISTAS DE VIVERES AL POR MAYOR

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Jáudenes, 13 CEUTA

SEÑORAS... Caballeros... En la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de verano

No encargad vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA

Abuelo

MENACHO

LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA

BIBLIOTECA CIRCULANTE

FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Camoens, 14 Teléfono, 366 CEUTA

Biblioteca Circulante «Cultura»

TETUAN

MAS DE TRES MIL VOLUMENES!

Todas las obras de los modernos autores españoles y extranjeros, todas cuantas obras de actualidad se publiquen figurarán en esta Biblioteca pudiendo V. solazarse con su lectura haciéndose socio de dicha Biblioteca por el módico precio de tres pesetas, mensuales. Para suscribirse dirijase a:

LIBRERIA ALCARAZ

República 17. TETUAN

Underwood

Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del tulado el sello "GASTAR TRUMP" o "GUILLERMO TRUNGER".

Presentante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A M. Fernández Benitez S.L.

Pablo Iglesias, 3. MELILLA :-: CEUTA Soberanía Nacional, 42

Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

ACADEMIA CERVANTES

PLAZA RUIZ, NUMERO 4

CURSO DE VERANO

Bachillerato, Academias Militares, Magisterio, Universidad.

Taquigrafía y Carreras Especiales.

Sección especial de ingreso para exámenes de septiembre

MATRICULA: DE 15 a 18

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos llados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado.

La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto Monopolio de Tabacos.

Hotel Restaurant Victoria TETUAN

Hotel Restaurant Cervantes LARACHE

En ambos agua corriente en todas las habitaciones

CAFÉ-BAR VICENTINO

Pastelería y Repostería, Restorán

LIBERTAD, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12-Bajos-Teléfono 4-0-3

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE Rocalla

Depósitos para agua de todas cabidas Rocalla

Cemento portlandartificial TITAN

Supercementos «Temple» y «Landfort»

GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos

CEUTA-TETUAN-LARACHE

Del ambiente local

Dos buques alemanes en nuestras aguas

La nota simpática de la jornada anterior, fué la presencia de dos buques alemanes en nuestras aguas...

da la más efusiva camaradería, siendo agasajados y objeto de toda clase de atenciones...

Entre el mando de la zona y de la plaza y el de los buques se estableció enseguida la relación...

Ceuta, acogió con júbilo a estos marinos alemanes y en ellos rindió al Reich el homenaje más fervido...

Otras noticias locales

LAS DETENCIONES EFECTUADAS AYER

Entre ellas figuran el secretario del ex-alcalde y dos asaltantes de la iglesia de la barriada de la Unión

Sigue trabajando inteligentemente la Policía, ayudada por la Benemerita Guardia de Seguridad y milicias falangistas...

Entre las detenciones practicadas ayer, figuran las siguientes:

Tiburcio Borbolla Trespalacios, considerado como comunista tan peligroso.

Este individuo, cuenta en su haber entre otros hechos, haber tomado parte, en el mes de marzo último, en el asalto a la iglesia de la barriada de la Unión...

También ha sido detenido José López Tornay, anarquista, gran propagador de esas doctrinas.

Antonio Chupital Dorado, considerado como comunista peligroso. Este individuo colocó una bandera roja en la iglesia de la barriada de la Unión...

También fué detenido un mo ro llamado Mohamed Ben Mohatar Tarari (a) "Tarára", el cual se dedicaba a verter noticias alarmistas y falsas...

Adolfo de la Torre Guillén, ex secretario particular del que fué alcalde, señor Sánchez Prados. Este individuo es un destacado elemento del partido comunista...

Hay otros varios detenidos en tre ellos Fortunato Bendahan Abecasi, de ideas extremistas, Juan Herrera Vera, significado socialista y José Ortega que go peó a Juan Bernal después de coaccionarle.

CONTINUAN ENGROSANDO LAS FILAS FALANGISTAS

Por días se nota la vitalidad que ha de tener en nuestra ciudad Falange Española.

Por el domicilio social desfilan diariamente numerosas personas para inscribirse como afiliados.

Naturalmente se procede con gran tiento en la admisión para que no lleguen a ella los arribistas de la política.

JUNTA LOCAL DE RECONSTRUCCION NACIONAL

SUSCRIPCION abierta en la Cámara de Comercio de Ceuta, para allegar fondos con que atender, en lo local, a las necesidades de reconstrucción de España.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Suma anterior, Doña Pilar Díaz Guzmán, Don Francisco Vicente, Don Bartolomé Ros, Don Antonio Rosa, Don Honorato Suárez Arias, Suma y sigue.

1.º de agosto de 1936.

Doloretas El antidoloroso para la mujer

Evitan los dolores y las indisposiciones femeninas. No alteran el natural y necesario proceso fisiológico



nota por la que se advierte a los vendedores de lotería de la Cruz Roja que hasta el próximo sábado pueden recoger los billetes para su venta...

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

El próximo día cinco, fiesta local y de la Santísima Virgen de África, Patrona de la ciudad, se invita al vecindario...

Junta de Plaza y Guarnición de Ceuta

ANUNCIO

A las 17 horas del día 11 del mes actual esta Junta se reunirá en el local sito en la calle de Brull (Parque de Intendencia)...

Las ofertas deberán ir acompañadas del recibo de la Contribución Industrial para los domiciliados en Ceuta y la Patente Industrial para los avedincados en el Protectorado.

El plazo de admisión de ofertas finalizará a las 12 horas del día 11 sin que pasada dicha hora se acepten por ningún concepto oferta alguna.

Las ofertas deberán ir acompañadas del recibo de la Contribución Industrial para los domiciliados en Ceuta y la Patente Industrial para los avedincados en el Protectorado.

Ceuta 3 de agosto de 1936. El coronel presidente, P. A. El teniente coronel (Ilegible)

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta

ANUNCIO

Para evitar injustificadas alarmas, se hace saber que la sirena del servicio de Incendios, cuando haya que utilizarla para caso de siniestro, hará una llamada larga que no debe confundirse con las cuatro pitadas que en caso de amenaza de bombardeo.

Ceuta 3 de agosto de 1936. El presidente José Tejero

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Esta comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta Ciudad, Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Jefatura de los Servicios de Intendencia del citado Hospital...

El acto de compra se celebrará el día 10 de Agosto próximo a las 10 horas en el Cuartel del Batallón Cazadores del Serrallo número 8.

Los señores concursantes deberán saber que no están sujetos a la contribución a que se refiere el párrafo 26, clase Segunda del Reglamento de Contribución Industrial.

Ceuta 30 de Julio de 1936.-El Secretario, (Ilegible).-V.º B.º El Presidente, Simancas.

Visado por la censura militar

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz y oídos. Recibirá a enfermos de su especialidad, en la consulta del HOTEL ALHAMBRA

SOBERANIA NACIONAL, 18 CEUTA

De Tetuán

Panorama tetuaní

Normalidad. La vida ciudadana atempera sus actividades al ritmo acostumbrado. Pero el corazón de la ciudad -- a la escucha de los acontecimientos peninsulares -- late con patriótica ansiedad...

Pasan las tropas. Cruzan el cielo los aviones amigos. Relevan las guardias. Y casi nada más. Son estas incidencias leves las que aún hablan a la ciudad de proezas guerreras...

Este bravo coronel, que en los primeros momentos del movimiento militar asumió hasta la llegada del general Franco la Alta Comisaría de España en Marruecos...

El coronel Sáenz de Buruaga estuvo ayer tarde en la Alta Comisaría, informando directamente al mando de las más recientes y victoriosas actuaciones de nuestras columnas...

El ilustre jefe militar, al charlar breves momentos con nosotros, refirió a las operaciones de policía divulgadas suficientemente por la prensa sevillana...

La dureza implacable del castigo impuesto a esos bandidos ha estado en relación con la bajeza de sus fechorías.

Respecto a la columna marxista que no se decide a aproximarse al norte de Córdoba, y que, sin embargo, en un alarde humorístico, intimó la rendición de la plaza a las fuerzas del ya famoso general Miajas...

Un acorazado alemán, el "Deutschland", vino desde Alemania, cortado por un destructor, enfilando su proa poderosa hacia el teatro de la contienda nacional...

Respecto a la columna marxista que no se decide a aproximarse al norte de Córdoba, y que, sin embargo, en un alarde humorístico, intimó la rendición de la plaza a las fuerzas del ya famoso general Miajas...

Resulta cada día más interesante la lectura de la prensa extranjera, principalmente de la francesa, y vamos a dar cuenta a nuestros lectores del artículo de fondo con el título de "El Frente Popular aísla a Francia"

Basta el título citado para comprender lo que en él se dice y darse cuenta del ambiente cada día más denso, y de la corriente de opinión, cada momento más intensa, que en la noble nación vecina se está formando...

comos mucho vuestra visita en estos instantes decisivos. La casa está un poco revuelta -- ¡hay tantas cosas por medio! -- y no andamos muy bien de salud. Tenemos febre. Delirio por España. Que nos duele como una llaga en el corazón. Pero, pasado, marinos alemanes. Sois de confianza.

NOTICIAS VARIAS

EL COMANDANTE DEL DEUTSCHLAND EN TETUAN

Al mediodía de ayer se trasladó desde Ceuta a nuestra ciudad el comandante del crucero de guerra alemán "Deutschland" surto, en unión de otras unidades de la misma escuadra, en el vecino puerto de Ceuta...

El jefe además regresó de nuevo a Ceuta y a bordo del buque que comanda, que en unión de las otras unidades de la escuadra germánica, zarpó a las seis de la tarde con dirección al Mediterráneo.

EL CORONEL SAENZ DE BURUAGA

Este bravo coronel, que en los primeros momentos del movimiento militar asumió hasta la llegada del general Franco la Alta Comisaría de España en Marruecos...

El coronel Sáenz de Buruaga estuvo ayer tarde en la Alta Comisaría, informando directamente al mando de las más recientes y victoriosas actuaciones de nuestras columnas...

El ilustre jefe militar, al charlar breves momentos con nosotros, refirió a las operaciones de policía divulgadas suficientemente por la prensa sevillana...

La dureza implacable del castigo impuesto a esos bandidos ha estado en relación con la bajeza de sus fechorías.

Respecto a la columna marxista que no se decide a aproximarse al norte de Córdoba, y que, sin embargo, en un alarde humorístico, intimó la rendición de la plaza a las fuerzas del ya famoso general Miajas...

Un acorazado alemán, el "Deutschland", vino desde Alemania, cortado por un destructor, enfilando su proa poderosa hacia el teatro de la contienda nacional...

Respecto a la columna marxista que no se decide a aproximarse al norte de Córdoba, y que, sin embargo, en un alarde humorístico, intimó la rendición de la plaza a las fuerzas del ya famoso general Miajas...

Resulta cada día más interesante la lectura de la prensa extranjera, principalmente de la francesa, y vamos a dar cuenta a nuestros lectores del artículo de fondo con el título de "El Frente Popular aísla a Francia"

Basta el título citado para comprender lo que en él se dice y darse cuenta del ambiente cada día más denso, y de la corriente de opinión, cada momento más intensa, que en la noble nación vecina se está formando...

parte sana y verdaderamente patriota contra los marxistas. Censura con frases energicas la entrega criminal--es el calificativo del periodista francés-- de armas que ha hecho el Frente Popular español a las masas indisciplinadas y dice que si el Gobierno del Frente Popular francés atiende las peticiones de armas que le hace el Gobierno soviético de Madrid, aislará cada vez más a Francia y la separará de sus amigos.

Las consideraciones que sugiere la lectura del artículo que hemos extractado, son las ya indicadas al principio. La gran masa de patriotas franceses piensa en los intereses nacionales y comprende que la Historia, la civilización y la cultura de Francia son demasiado gloriosas para que se busque el apoyo de la barbarie soviética, que es bien deleznable, principalmente desde el punto de vista militar.

La U. R. S. S. carece de la potencialidad militar que tanto pregonan los escritores comunistas, porque el Ejército rojo carece de moral; es eficiente para mantener el orden, pero en el caso de una campaña hay que movilizar y entregar fusiles a los campesinos.

A esto no se atreve Stalin porque sería el momento de su caída, ya que las masas esclavizadas se revolverían contra sus tiranos. Se concibe la pasividad de Rusia en el Extremo Oriente, si su Ejército fuera tan potente como el japonés?

De nada pueden informar, mejor que nadie, los técnicos militares de Francia.

Por eso en Francia, que conocen el verdadero valor de su aliada Rusia, militarmente considerada, se preocupan del aislamiento de su Nación en Europa.

La brillantísima labor desarrollada por las distintas emisoras de Marruecos, hay que unir ahora la esforzada y patriótica actuación de la estación de onda corta y establecida en Río Martín por el industrial local don Fernando Díaz Gómez y que ya es conocida de todos los auditores de la Península con la denominación de Radio Tetuán.

Sus distintos servicios funcionan a la perfección y de los lugares más apartados del suelo nacional se acusa recibo de sus informaciones y de la precisión matemática con que responden sus valiosas instalaciones técnicas.

Las notas de prensa de Radio Tetuán corren a cargo de nuestro diligente compañero don Diego Santos, cuyo estilo brioso y de lírico españolismo es muy estimado por sus numerosos escuchas.

En esta hora, en que cada cual pone a contribución lo mejor de su voluntad al servicio de la gloriosa causa nacional, es digno de registrar el esfuerzo y el acierto desplegados por todos los componentes de la admirable Radio Tetuán.

NOTA PARA LA PRENSA

Cuando se sepan los detalles de la organización del levantamiento nacional será la ocasión de admirar la sabia previsión y el trabajo metódico y maestría profesional del Alto Mando y sus auxiliares, ya que dentro de breves días se desdoblaron las Fuerzas Regulares indígenas, Tercio y Baterías de Campaña, de tal modo que aunque pasaran a España los efectivos presentes en Marruecos en 17 de julio, quedarán aquí fuerzas armadas, que número superior a las existentes en dicha fecha, ya que, además del desdoblamiento, se crean unidades de depósito.

Un prodigio de organización. AVISOS

Horas de transmisión de Radio Tetuán

Delegación de Asuntos Indígenas. Jefatura de Seguridad General. 9 de la mañana. 11 idem idem. 4 de la tarde. 9 de la noche. (Servicio internacional: francés, inglés y alemán). Transmite en onda corta de 47 a 49 metros. Tetuán, 26 de julio de 1936.

Notas locales de última hora

LA LUCHA EN LA PENINSULA A las diez, fueron radiadas diversas noticias por la Circunscripción Occidental. La generalidad de ellas confirman las ya radiadas por otras emisoras y que transcribimos en las distintas secciones de este número. Pero se informó también de haber destruido la aviación de la base de Granada tres columnas marxistas, cuyos restos, abandonando muertos y heridos y gran cantidad de material sobre el campo, huyeron a la desbandada, completamente desmoralizados. Igualmente informó de haberse presentado en Tánger, donde no los admitieron, dos submarinos piratas inutilizados. La columna que marcha sobre Lúcar, avanza sin encontrar resistencia y en el Norte, las fuerzas nacionales consolidan y fortifican sus posiciones.

Marcha de los buques alemanes

También informó la emisora local de la marcha de los buques alemanes, crucero "Deutschland" y destructor "L. U.", cuya presencia en nuestro puerto dió ocasión, durante el día de ayer, a tan vivos testimonios de amistad hispano-alemana. Marcharon los buques al amanecer.

El almirante y al tos jefes de estos buques, visitaron al jefe de la Circunscripción y luego marcharon a Tetuán, donde cumplieron al jefe superior de las Fuerzas Militares y Alto Comisario, general don Francisco Franco. La oficialidad, fué muy agasajada, tanto en Ceuta como en Tetuán y la marinería, que desembarcó, fué igualmente objeto de toda clase de atenciones por parte de nuestros soldados, marinos y elementos de Falange Española, quienes les acompañaron y obsequiaron, yéndose entre ellos numerosos vitores a España y a Alemania.

Los marinos alemanes han partido muy satisfechos. LA FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA Mañana, día cinco del corriente, se celebra la festividad de Nuestra Señora de África, patrona de la Ciudad, en cuyo honor, la municipalidad, ya que no pueden celebrarse otros festejos, ha rogado se coloquen colgaduras y banderas, a más que se observe el horario de los días festivos.

Esta tarde, se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de África solemnísimas Salve y Función, que sufragan el Ejército y el Ayuntamiento.

Tendrán lugar, estos actos a las seis de la tarde, y mañana a la misma hora, se celebrarán otras solemnísimas Salve y Función. Estos y los demás actos que se celebren en la Iglesia de África, se verán seguramente muy concurridos, ya que el pueblo de Ceuta testimoniará así, no sólo su firmeza en la fe católica y en el culto de Nuestra Señora de África, sino también su afán por la salvación de España, tan próxima a lograrse completamente.

A continuación transcribimos el programa de las fiestas religiosas que ha de celebrarse en el Santuario de Nuestra Señora de África: Solemne fiesta religiosa que la Asociación de la Santísima Virgen de África, consagra a Su Excelsa Patrona en su Santuario el día cuatro de Agosto. A las ocho media misa de comunión que será celebrada por el ilustrísimo señor Vicario general.

A las dieciocho horas Salve solemne y Exposición Mayor del Santísima Sacramento. Fiesta principal: 5 de agosto, festividad de la Santísima Virgen.

A las diez misa solemne con orquesta y asistencia del ilustrísimo Cabildo Catedral. A las 18 Salve y Exposición mayor del Santísimo Sacramento.

Hospital de la Cruz Roja

El número premiado en el sorteo celebrado ayer es el siguiente

19

Clínica - Médico - Quirúrgica G. GALLEGO De Sanidad Militar, Beneficencia municipal y Cruz Roja MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL ENFERMEDADES DE LAS VIAS URINARIAS DIA TERMIA - ESCOSCOPIA - SAI VARSAN LIBERTAD, 15 DE 1 A 5 TELEFONO, 214.-CEUTA